



## 会長挨拶

今日は、忘年会です。ぜひ、お楽しみください。

先週土曜日、職業奉仕セミナーが開催されました。中信第一、第二グループは松本大学で、出前講座を行っている様で、4名の方の報告がありました。その中で「企業イノベーション」というタイトルで、山小屋日本一を続けている、赤沼会員さんの話が印象に残りました。赤沼さんの話ですと、山小屋を受け継いだ時、小屋の中は非常に汚く、廊下も汚れていた様で、掃除もほとんどしていない状態だった様です。誰も掃除をしないので自分で始めたところ、そのうち全員が掃除をする様になって、今では、山小屋日本一と言われる様になったとの事です。

私達、自分の会社を見た時、果たしてどうなのか、何か私自身、指をさされている気がしました。会社を変えるのは、まず身の回りをきれいにする、そんなところから社員の意識を変えていく努力が必要と感じました。

講評の中で、横田職業奉仕カウンセラーも、中小企業の事業継承率がどんどん低くなっている話がありました。経営者が少なくなれば当然ロータリーの会員も減少します。会員増強どころの話ではなくなります。私たちも危機感を持ち、ロータリーも変える。私達も変わらねば目の前の霞は取れません。特に若い皆さんは、ぜひ勇気を持ってイノベイトして下さい。

「Change one's way of thinking」

